口

愛媛FCマッチタウンイベントに参加しました!

11月5日(日)にニンジニアスタジアムで行われた愛媛FCのマッチ タウンイベントに探Qの各講座が参加し、イベントを盛り上げました。

幼児教育・保育系学校への進学に向けて

「『オーレくん』を折り紙で作ろ う」という企画を実施しました 子どもたちが折りやすいよう を凝らしました。愛媛FCさんが 用意してくださった「ぬりえ」も好 評でした。



何してきのう THO! に紙のサイズや折り方にも工夫

「令和5年度まさき・まつまえ姉妹都市ふれあい 交流事業」に参加しますし

シピを紹介しました。 松前町の学校給食にも採用さ

1月7日(日)、北海道の松前町(まつまえちょう)の 高校生に、講座で考案したはだか麦レシピの調理体 験をしてもらう予定です。



松前町とで連携し、ホッケー体 験を実施しました。子供から大人 までたくさんの方々に参加してい ただき、ホッケーの楽しさやコツ等 を伝えることの難しさを学びました。



音楽表現探究及びコンサート企画運営探究

柑太パーク(イベント広場)でミニコンサート を実施しました。 天候にも恵まれ、たくさん の愛媛FCサポーターの方々にも参加してい ただきました。今回の経験を今後の探究の 活動に生かし、みんなが楽しめるようなコン サート企画を考えていきたいと思います。



伊予高校を盛り上げよう講座

NIE〜身近な時事問題学習〜

「はだか麦プロジェクト」では、

はだか麦の流通促進のため、

数々のレシピを考案してきまし

れ、1月中に提供させる予定です!

た。先日、11月26日(日)に行 われたPTA研修会でもそのレ

はだか麦プロジェクト

現在、この講座では、より快適な学校生活を送るた めに、体操服の研究を行っています。今回は、明石ス クールユニフォームカンパニーの方に講師としてお越 しいただいて、出前講座を行っていただきました。

体操服の基本的知識と体操服の現状を教わり、今 後の活動方針を定めました。



(美術表現探Q中尾真菜)

積極的に活動する中で新たな課題を発見し、さらに深い 探究ができるといいですね。探Qは成長のチャンス!

探Q特設ページはこちら! ぜひチェックしてください!



